

Un job dating pour faciliter le recrutement des entreprises du territoire

L'Association interprofessionnelle du Sarladais (AIS) organise l'opération Les Rencontres de l'emploi le 27 avril, à Sarlat

Regroupant une cinquantaine d'entreprises employant environ 1 500 personnes, l'AIS œuvre pour le développement de l'emploi sur le Grand Sarladais. Parmi les enjeux identifiés par cette association figure la problématique du recrutement, particulièrement délicate dans certains secteurs d'activités.

En partenariat avec plusieurs acteurs locaux de l'emploi et du développement économique, comme le Pays du Périgord Noir, la communauté de communes Sarlat-Périgord Noir, Pôle emploi, ou encore l'Association pour l'emploi des cadres, l'AIS s'est lancée dans l'organisation d'une journée intitulée Les Rencontres de l'emploi, le 27 avril, afin d'aider les entreprises à réussir leurs recherches de collaborateurs, et ainsi assurer leur développement. Cette opération



Vingt-deux offres d'emplois seront à pourvoir lors du premier job dating organisé par l'AIS

(Photo NF)

prendra la forme d'un job dating et se déroulera dans la salle Joséphine-Baker, au Colombier, à Sarlat. Chaque candidat à un poste rencontrera les représentants de l'entreprise durant un quart d'heure. Il ne s'agit pas réellement d'un entretien d'embauche, mais plutôt d'une première prise de contact : " Cela permet de se faire une idée, de part et d'autre, et de voir si l'on peut envisager un entretien plus approfondi ", précise Hervé Pérez, coprésident de l'AIS.

Vingt-deux offres d'embauche sont actuellement visibles sur le

site internet de l'AIS*. Elles sont très variées : gestionnaire de paie, collaborateur comptable, chef d'équipe charpentier-couvreur, ingénieur contrôle conception, commercial itinérant, opérateur immobilier, ingénieur process engineering, infirmier santé et sécurité, etc. " Les candidats peuvent consulter les offres et prendre rendez-vous pour le 27 avril directement sur le site ", souligne Hervé Pérez. Les différents partenaires de cette opération mutualiseront leurs réseaux et leurs compétences pour faciliter l'intégration sur le

territoire des futurs recrutés, notamment s'ils viennent d'autres régions : " L'idée est de les aider à trouver un logement, une école pour leurs enfants si besoin, un travail pour le ou la conjoint(e) ", ajoute le coprésident de l'AIS.

Ce type d'animation a vocation à être régulièrement réédité. Les organisateurs envisagent en effet d'institutionnaliser cette expérience en la planifiant deux fois par an, au printemps et à l'automne.

Nicolas Foucher

* www.ais-entreprise-sarlat.com